

# Hoy elegirán en E. U. nuevos senadores

Washington, noviembre 6. (AP). (Por David Espo). El electorado norteamericano concurre mañana a las urnas para elegir una nueva Cámara de Representantes, una tercera parte del Senado y más de la mitad de los gobernadores, así como millares de funcionarios estatales y locales.

Y según los resultados de las encuestas, también esta vez el Partido Demócrata parece favorecido sobre el Republicano.

Los dirigentes de ambos partidos coinciden en que las principales preocupaciones del electorado son hoy día de índole económica: la inflación, los impuestos y los evadados gastos gubernamentales. El presidente del

Partido Demócrata, John White, dijo recientemente en un programa de televisión que "el pueblo norteamericano no confía en el Partido Republicano" para lidiar con las cuestiones económicas.

En cambio, el presidente del Partido Republicano, Bill Brock, dijo en el mismo programa que "tenemos que cambiar la faz del Congreso si queremos ver una mejoría" en la situación económica del país.

Brock vaticinó que los republicanos obtendrían algunas ganancias modestas en los comicios, pero White declinó formular predicciones específicas.

Por su parte, el presidente Jimmy Carter — Pasa a la página 53 —

## Acciones declinan en Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 6 (UPI). Las acciones declinaron hoy en la sesión de menos movimiento en — Pasa a la página 49 —

## FMI hace reajustes en la posición de miembros L. A.

Washington, noviembre 6. (AP). (Por Ary Moleon). El Fondo Monetario Internacional ha hecho un reajuste de la posición de sus miembros latinoamericanos como parte del proceso de ampliación del capital de la entidad. El principal cambio es el que asigna a México una cuota similar a la de Argentina, con lo cual pasará a estar entre los tres socios más grandes de la región. Brasil retiene su posición número uno, y Venezuela la de segundo accionista latinoamericano.

Al fundamentar su iniciativa, el Fondo señaló que no obstante la amplitud de los mercados de capital en los últimos tiempos se registra la clara tendencia de sus miembros a tener mayores

reservas monetarias cuando mayor es el volumen de su comercio externo.

Al mismo tiempo observó que la expansión del comercio mundial en la próxima década pue- de estimarse en un 10 por ciento anual.

— Pasa a la página 29 —

## Pdte. Videla juramenta a 5 nuevos ministros argentinos

Buenos Aires, noviembre 6. (UPI). El presidente Jorge Rafael Videla tomó hoy juramento a cinco nuevos ministros, avanzando en la reorganización de su gabinete para darle mayor homogeneidad con vistas a librar una decidida lucha contra la inflación. Los nuevos miembros del gabinete son el brigadier retirado Carlos W. Pastor, a quien Videla encomendó la cartera de Relaciones Exteriores; el jurista Alberto Rodríguez Varela, que asumió el Ministerio de Justicia; Juan Llerena Amadeo, que ejercerá la cartera de Educación; el contraalmirante retirado Jorge Fraga, a cargo de Bienestar Social; y el contraalmirante retirado David de la Riva, que desempeñará el Ministerio de Defensa.

Los únicos colaboradores directos de Videla que permanecen en funciones son los ministros del Interior y de Economía, general Albano E. Harguindeguy y José A. Martínez de Hoz respectivamente, mientras el titular de Trabajo, general Horacio T. Liendo, seguirá al frente de ese departamento por tiempo limitado, hasta que sea reemplazado — Pasa a la página 49 —



CONCURSARA. Londres, noviembre 6. (AP). Denise De Castro Santiago, de 19 años de edad, muestra sus encantos en Londres. Denise representará a Colombia en el concurso "Miss Mundo" a celebrar, se el próximo 16 de noviembre. Los únicos colaboradores di-



VISITA OFICIAL. Bonn, noviembre 6. (AP). La pareja real de Jordania llegó hoy a Bonn, Alemania Occidental, en una visita oficial que durará una semana. De izquierda a derecha, la Reina de Jordania Noor Al-Hussein, la señora Mildred Scheel; el Rey Hussein y el presidente de Alemania Occidental Water Scheel.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

COMPRERA PERIODICO. Nueva York, noviembre 6. (AP). Manny Joseph de Nueva York, obtiene la primera copia del "Daily News" que apareció en los kioscos, luego de una huelga de tres meses. El señor Joseph compró su ejemplar cuando se hizo la primera entrega en la Calle 57 y Broadway esta mañana.

## Principales diarios de N. Y. salen tras 88 días de huelga

Nueva York, noviembre 6. (AP). Los dos principales diarios de Nueva York, reaparecieron hoy tras una huelga de 88 días, y mientras el "Daily News" saludaba a sus millones de lectores con un cordial "Hola, ¿se acuerdan de nosotros?", el "New York Times" salió a la venta como si nunca hubiera estado ausente de las calles de esta ciudad. Las rotativas de ambos diarios comenzaron a trabajar luego que el último de los sindicatos aún en conflicto aprobó la vuelta al tra-

— Pasa a la página 44 —

## Bolivianos piden armamento para defender la soberanía

La Paz, noviembre 6. (Latin). Los pobladores de la localidad de Charana, fronteriza con Chile, pidieron al presidente de Bolivia, general Juan Pereda Asbún, la entrega de armas y su adiestramiento militar para defender la soberanía nacional. El jefe de Estado realizó ayer una imprevista visita de inspección a esa localidad, distante 230 kilómetros al sudeste de aquí, y sobrevoló la cercana zona de Cosapa, donde el torio boliviano, informaron aquí miércoles se produjo una incursión militar chilena sobre terri-

— Pasa a la página 63 —

## Reanudan clases en Panamá tras huelga de educadores

Panamá, noviembre 6. (DPA). Miles de estudiantes de escuelas primarias y secundarias retornaron hoy lunes a clase en toda la república después de un prolongado paro de educadores de todo el país por espacio de más de un mes, demandando aumentos salariales contenidos en un pliego de aspiraciones que incluía aspectos de la docencia. El viernes último los educadores (unos 20,000 en todo el país) decidieron volver a las aulas de clases pero rechazando la propuesta del gobierno de aumentarles 40 dólares mensuales. El gremio de educadores aspiraba

a aumentos que en algunos casos ascendían al 50 por ciento del salario, y clamaban un estudio para mejorar las condiciones de la enseñanza. — Pasa a la página 49 —

al cerrar la edición